



Agence du Cap  
GROUPE IMMOBILIER

9 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 3164

1 795 000 €

Les Issambres  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez depuis propriété, conçue pour les amateurs de bien être et de tranquillité. Bénéficiant d'espaces de vie spacieux, cette villa comprend un séjour et une salle à manger ouverts sur de vastes terrasses qui invitent à profiter de la vue et de son exposition Sud/Sud-Ouest. Avec ses 7 chambres, dont une annexe, cette villa est idéale pour accueillir famille et amis. La piscine privée ajoute une touche de détente, tandis que les parkings peuvent accueillir au moins 6 voitures, un atout rare dans cette région prisée.

Breathtaking views of the Gulf of Saint-Tropez from this property, designed for lovers of well-being and tranquility. Boasting spacious living spaces, this villa includes a living room and a dining room opening onto vast terraces that invite you to enjoy the view and its South/South-West exposure. With its 7 bedrooms, including an annex, this villa is ideal for welcoming family and friends. The private swimming pool adds a touch of relaxation, while the parking spaces can accommodate at least 6 cars, a rare asset in this popular region.

## AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

